

SERVICES : Memora mesure l'usure des voitures avec son application

La start-up lilloise [MEMORA](#) / T : 03.20.30.09.25 a développé une application permettant de suivre au quotidien l'usure des voitures des particuliers. L'application a été lancée fin 2023 et est disponible gratuitement. L'application devrait également bientôt permettre l'établissement de devis en ligne et la prise de rendez-vous chez des professionnels, la société se rémunérera sur ces opérations dès que le nombre d'utilisateurs aura atteint un seuil autour de 10 000 utilisateurs. La start-up envisage également à moyen terme de s'adresser une clientèle en BtoB et notamment aux gestionnaires de flotte. www.memoracar.com